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VOL. ４５  No.１８ （通算Ｎｏ．2140） 

                         

2007 年 11 月 21 日（水）例会プログラム 

点鐘                            ロータリーは分かちあいの心 
ロータリーソング              2007－08年度 国際ロータリー会長 
ビジター紹介                     ウィルフリッド J. ウィルキンソン 
出席報告                      
ＳＡＡ報告                         
諸報告                      2007―2008年度 会長テーマ 
幹事報告                      奉仕に熱意 
外部卓話「秋葉原の文化について」                思いやりの心で 

つくば学園ＲＡＣ 幹事 石塚美紗様 

 

  例会報告  Vol.45 No.１７(No.2139） １１月１４日（水）晴れ (司会北村陽太郎委員長) 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 大串 卓会長   ◇外部卓話  北村 仁パストガバナー 

 

誕 生 祝 

≪会 員≫ 染谷正美会員 
 
≪配偶者≫ 倉持会員 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸 報 告 

社会奉仕委員会 (山野井周一委員長) 

１１月１６日（金）につくばみらい市グランドゴルフ大会が開催されます。御協力宜しくお願いします。 

 

４５周年実行委員会 （青木清人総務委員長） 

１２月１５日（土）に行われます４５周年記念式典等の締め切りが１１月２５日となっております。ご家族おそ

ろいでご参加くださいますようお願い致します。また、１１月２８日と１２月５日の例会時に参加費の徴収を

させて頂きたいと思います。宜しくお願いします。 

 

幹 事 報 告 （田上秀雄幹事） 

週報受理クラブ 牛久ＲＣ、 

例会変更クラブ なし 
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会 長 挨 拶 （大串 卓会長） 

皆さん、こんにちは。 

１１月７日に開催された、理事・役員会の報告を致します。 

１、振替休会、年始休会について 

   １２月１５日 ４５周年式典の振替として、１２月１９日（水）例会を休

会とします。 

   ２００８年 １月２日（水）定款６条の規定により休会とします。 

2、常総市社会福祉協会より 

  常総市地域活動計画の制定のため、委員の依頼があり島田 勝社

会奉仕副委員長にお願いすることに致しました。 

 

 先日、歯の数について話しましたが、今日は、変わった歯を持つ哺乳類について話します。 

 まず、象の歯ですが、前歯はあの長い牙が上顎に左右 1 本ずつしかありません。牙が哺乳類のどの歯

にあたるかは、常識的には、犬歯にしか見えませんが、実は切歯の変形したもので、人の歯でいえば側

切歯にあたります。小臼歯・大臼歯も変わっていて上下・左右 3 本ずつ、計 24 本ありますが、実際は上

下・左右 1 本ずつしか生えてなく、60～70 年の間に新しい歯が生えると奥にある臼歯が脱落するという、

水平交換という方式で６回も生え変わり、歯抜けになっている期間はまったくありません。サバンナでは、 

歯がないと生きていけないからだと思います。鯨も哺乳類でありながら、魚類の歯の特徴を持っており、

歯の形がみな単純な円錐形で、歯の数も一定せず個体差がかなりあります。マイルカでは、上下片側で

45～65本あり、マッコウクジラは、上顎には歯が無く、下額のみ片側40～50本あります。北大西洋に住む、

一角という歯鯨の一種は、頭の先から水平に１～２ｍの長い角が一本つきでていますが、この角も歯で、

しかも左の切歯だそうです。 

 

外 部 卓 話 ロータリー月間によせて  北村 仁パストガバナー 

１１月はロータリー財団月間と定め、改めて財団に対する認識を

高めてより多くの貢献をすることが求められております。折角の機

会ですので、拙い認識と経験ですがお話をしたいと思います。 

ロータリー発足時の思考は親睦と物質的相互扶助による事業の

発展、会員同士の積極的な商取引、原価提供でありましたが、ド

ナルド・カーターによる物質的な相互扶助批判などにより、シカゴ

クラブがその運営方針を転換し、地域社会への奉仕活動へと、社

会奉仕の理念が取り入れられました。これらの活動は、第一次世

界大戦時の負傷兵やその家族に対する国を超えた援助がもとと

なり、国際奉仕へと広がりを見せて行きました。ロータリー奉仕活

動が幅広く、活発になるに伴って資金が必要になります。ロータリ

ー財団は１９１７年アトランタ国際大会で、アーチＣ．クランフの提案により始まり、１９８３年米国イリノイ州

の非営利財団法人となり、ロータリー努力を支援する大きな組織に成長致しました。これを支えるのは、ロ

ータリアンを始めとする皆さんの善意による寄付であります。最近のロータリーは寄付の話が多いという声

を良く耳に致しますが、この基金がどのように使われ、有効に無駄なく効率よく活躍しているかをお話し、

皆様のご理解を頂くと同時に、ロータリー財団に関わる種種の活動への参加を頂き、更なる支援をお願

いしたいと思います。 

まず、ロータリー財団のプログラムは教育的プログラムと人道的プログラム、それにポリオプログラムがあり

ます。それぞれについてご説明致します。 

教育的プログラム・・・・・国際親善奨学金、世界平和奨学金、研究グループ交換、大学教員の為の補助
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金、財団学友 

人道的プログラム・・・・・地区補助金、マッチンググラント、３-Ｈ補助金 

以上ご説明致しましたが、当クラブとしてどのプログラムに参加できるか、メンバーの皆さんがどう貢献さ

れるかをご検討頂き宜しくお願い致したいと存じます。ご清聴有難う御座いました。 

 

出 席 報 告 （大塚令昌委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５０名 ３６名 １４名 ０名 １５名 １００．００％ 

 
ニコニコボックス（横山 修ＳＡＡ）               入金計 ￥29,000  累計￥1,013,000 
誕生祝御礼≪会  員≫染谷（正）会員      ≪配偶者≫倉持会員 

小春日和が続いています。明日の分区ゴルフ大会も良い天気でありますように。  大串会員 

北村ＰＧ卓話ご苦労様です。  田上会員 

日曜日、無謀にもマラソン大会に参加しました。大和橋、岡ぜき間の１５km でした。もう、こりごりです。 

武藤会員 

明日は第７分区のコンペです。宜しくお願いします。  熊谷会員 

しばらく休みが続きました。会社が移転しました。元労金のビルです。ビルオーナーは鈴木 豊会員です。

宜しくお願いします。   斎藤会員 

芸術、音楽の秋、例会前ＢＧＭと天高い空に心が癒されました。少々キザでしたかな？  石塚（克）会員 

１１月１６日のつくばみらい市グランドゴルフ大会参加宜しくお願い致します。８時３０分集合です。 

山野井会員 

椎間板ヘルニアで例会休みました。すみません。  海老原会員 

その他  横山会員 

 

 会報委員会 委員長 松坂興一 副委員長  登坂 寛  委員  石塚利明  
 

多くのものを得る 

 ロータリアンとして、私たちは気前よく援助しますが、とはいっても私たちはそれ以上のもの、人々を助け

る喜び、正しいことをしているということを知る満足感、親睦や友情の喜びといったものを得ています。クラ

ブ会員としても、奉仕活動を行う際に、それぞれが私たちのプロジェクトの力強いパートナーたり得る、世

界中に広がる 120 万人を超えるロータリアンたちの力といった、ロータリーの地球規模の力を得ることがで

きます。 

 私は長い間、ロータリー財団の熱心な信奉者でした。1980 年代に入ってすぐ、私は保健、飢餓追放お

よび人間性尊重（3－Ｈ）補助金を使って行われたまさに最初のプロジェクトの一つ、南インドの子どもた

ちのはしかの予防接種に参加しました。一人の財団管理委員として、財団プログラムの推進とそのプロジ

ェクトを評価する目的で世界各地を回りました。その結果、私は、ロータリアンたちの活動によって築き上

げられた財団資源が直接的に影響を及ぼしているのを、何度もこの目で見てきました。 

みんなでやればもっと多くのことができる 

 私たちがみんなで一緒にやれば、一人ではできないような、もっと多くのことができるというのが、ロータ

リーの基本原則です。ロータリー財団は、私たちが自分たちの資金を蓄え、お互いが助け合い、それによ

ってほかの方法では単に達成できないで終わってしまう高水準の奉仕を行うことを可能にしているのです。 

 ロータリー財団は私たち全員のためにあり、そのために私たちには責任があるのです。そのような意味

で、私たち一人ひとりが「毎年あなたも 100 ドルを」という要請に応えなければならないのです。 


